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Siapapun Presiden Baru Tak Bisa Seenaknya Tentukan UMP

Jakarta, Harian Nusantara- Badan Pengatur Hilir 
Minyak dan Gas Bumi (BPH Migas) mengurangi jatah 
bahan bakar minyak (BBM) subsidi untuk DKI Jakarta. Ini 
menyikapi rencana Pemerintah Provinsi DKI Jakarta yang 
ingin menghapus BBM subsidi di wilayahnya.

Hal tersebut diungkapkan Wakil Ketua Komite 
BPH Migas Fanshurullah Asa kepada Redaksi, Kamis 
(1/5/2014).

"BPH Migas telah melakukan sidang pada 4 
April 2014 lalu, salah satu hasil sidang komite tersebut 
memutuskan mengurangi jatah BBM subsidi baik premium 
maupun solar subsidi," kata Fanshurullah.

Ia mengungkapkan, jatah premium DKI Jakarta 
di 2013 sebanyak 2.213.720 kilo liter (KL), di 2014 ini 
dikurangi menjadi hanya 2.168.085 KL. Sedangkan untuk 
jatah solar subsidi, dari 905.316 KL di 2014 menjadi hanya 
787.211 KL di 2014.

"Untuk premium dikurangi 2,1% untuk solar 
dikurangi 13%," ucapnya.

Pria yang akrab disapa Ifan ini mengatakan, 
pengurangan jatah BBM subsidi untuk DKI Jakarta ini 
menyusul rencana Pemprov DKI menghapuskan BBM 
subsidi di wilayahnya.

"Jadi ini kita turunkan untuk merespons kebijakan 
Wakil Gubernur Ahok (Basuki T. Purnama). Ini langkah 
yang berani sebagai Wagub dan langkah ini bagus karena 
menghemat anggaran pemerintah," ungkapnya.(Detik.
com)

 (点滴网雅加达讯)石油与天然气下游业管制机构(BPH 
Migas)减少了供应雅加达首都专区的补贴燃油配额。这是为
了回应雅京省政府欲消除该地区补贴燃油的计划。

BPH Migas副主席凡斯胡鲁拉(Fanshurullah Asa) 5月1日说，
该机构已经于上月4日举行会议，会议的结果之一，即是决定减少雅
京补贴燃油的配额，包括补贴premium汽油和柴油。

他披露，首都雅加达在2013年的premium汽油配额为221万3720
千升(KL)，在2014年将减少到216万8085 KL。而补贴柴油配额将从
去年90万5316 KL减至今年78万7211 KL。他说：“Premium汽油将减
少2.1%，柴油则减少13%。”

昵称伊凡的这位男子续称，当局是在雅京省政府计划取消首都
地区的补贴燃油后，决定减少雅加达的补贴燃油配额。 “因此，我
们决定减少雅加达的补贴燃油配额，以回应雅京副省长钟万学的措
施。这是副省长敢于采取果断和良好的步骤，因为这项措施能为政
府节省预算。”          (HS)

Langkah Berani Ahok
Jatah BBM Subsidi DKI Dipangkas
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J a k a r t a ,  H a r i a n  N u s a n t a r a - 
Penentuan upah minimun termasuk 
Komponen Hidup Layak (KHL) di Indonesia 
tidak dilakukan secara sepihak termasuk oleh 
seorang presiden. Di dalam Undang-undang 
Nomor 13/2003 tidak disebutkan presiden 
mempunyai kewenangan untuk menentukan 
UMP dan KHL baru.

Ke tua  b idang  Pengupahan  dan 
Jaminan Sosial  Asosias i  Pengusaha 
Indonesia (Apindo) Hariyadi B Sukamdani 
mengungkapkan, sesuai UU tersebut hanya 
jabatan menteri tenaga dan transmigrasi 
(Menakertrans) yang dapat menentukan 
UMP dan KHL baru bukan presiden.

" Ya n g  m e n e n t u k a n  U M P d a n 
KHL adalah menteri tenaga kerja dan 
transmigrasi sesuai rekomendasi dewan 
pengupahan," jelas Hariyadi kepada 
detikFinance, Sabtu (03/05/2014). 

Sebelum Menakertrans menentukan 
UMP dan KHL baru, harus mendapatkan 
masukan dari dewan pengupahan yang di 
dalamnya terdapat perwakilan perusahaan, 
pekerja, dan pemerintah atau tripartit. 
Dewan pengupahan ini yang nantinya akan 
melakukan survei perlu tidaknya UMP 
dinaikkan. Sementara itu KHL adalah satu 
instrumen penting penentuan nilai UMP.

"Apakah betul diperlukan tambahan 
komponen biasanya dilakukan survei 
penel i t ian  bagaimana kondis i  upah 

minimum yang diberikan. Sedangkan 
KHL salah satu dasar menentukan UMP 
di samping produktivitas pekerja dan 
pertumbuhan ekonomi," imbuhnya. 

Kemudian di dalam aturan turunan 
UU yaitu Peraturan Menteri Tenaga Kerja 
dan Transmigrasi (Permenakertrans) 
Nomor 13 tahun 2012 dijelaskan, ada dua 
pertimbangan lain penentuan UMP baru, 
yaitu besarnya kebutuhan dan permintaan 
pasar kerja dalam negeri serta kemampuan 
perusahaan untuk membayar UMP. 

"Ini semua dibahas, kondisinya seperti 
apa lalu apakah KHL harus ditambah semua 
dirapatkan. Nggak bisa maunya hanya 
permintaan buruh saja," tuturnya. 

Akan tetapi, seorang presiden dapat 
mengintervensi kebijakan yang diambil 
Menakertrans. Asalkan intervensi yang 
dilakukan sudah diperhitungkan secara 
cermat sehingga tidak merugikan bagi 
pengusaha maupun pekerja.

"Presiden bisa intervensi kepada 
Kemenakertrans. Semua mungkin tetapi 
perlu pertimbangan seperti akan berdampak 
pada PHK (Pemutusan Hubungan Kerja), 
perusahaan tutup. Kalau terjadi, kepala 
negara harus bertanggung jawab," jelasnya. 
(Detik.com)

（点滴网雅加达讯）在我国，最低工
资，包括“合理生活成分”，不能单方面规
定，即使是总统。第13/2003号法令并没有

条文表示，总统有权规定省级最低工资和合
理生活成分。

印尼企业家协会薪资与社会保险主席哈
尔雅狄•苏甘达尼表示，按照法令规定，只
有新任劳工与移民部长能够规定省级最低工
资和合理生活成分。

他周六对媒体表示：“经过薪资理事会
推荐，劳工与移民部长能够规定省级最低工
资和合理生活成分。”

劳工与移民部长规定新的省级最低工
资和合理生活成分之前，必须听取薪资理事
会的意见。这薪资理事会的成员由资方、劳
方和政府的代表组成。薪资理事会将展开调
查，是否有必要上调省级最低工资。而合理
生活成分是决定省级最低工资的重要工具之
一。

他说：“是否有必要增加合理生活成
分，通常预先调查最低工资。而合理生活成
分是劳工生产力和经济增长之外决定省级最
低工资的基准。”

另外，按照2012年第13号劳工与移民部
长条例的规定，还有两个考虑点，即国内劳
动力市场的需求和供应，以及企业支付省级
最低工资的能力。

他说：“这一切需要去探讨，条件如
何，合理生活成分有没有必要增加，都需要
开会讨论，不能够单方面由劳方规定。”

然而，总统可以干预劳工与移民部长采
取的措施。不过，需要经过深思熟虑，并不
损及资方和劳方的利益。

他说：“总统能够干预劳工与移民部长
的决策。一切可能发生，但必须考虑到，会
不会造成裁员、企业倒闭之类。若发生了，
国家元首必须负起责任。”          (HV)

新总统不能随意规定省级最低工资

（安打拉社巨港讯）截至2014年4月，
总部设在苏南省巨港的室利佛逝化肥公司已
经向亚洲数国出口尿素化肥约7万吨。

室利佛逝化肥公司公关主任苏尔法•
卡尼周三在巨港说：“厂方数据显示，最
近四个月分配的非公共服务责任化肥共计
128,750顿，其中约7万吨输出国外。”

随着一座旧厂的复兴工程即将完工，尿
素化肥产量有望提高，公司将持续提高出口
以增加收入，并扩大市场。

他指出，公司现下四座工厂尿素化肥总

室利佛逝化肥公司出口7万吨化肥
生产能量每年226.2万吨，大致能够满足国
内农民对化肥的需求，一部分输出国外。

随着II-B旧厂的复兴工程即将完工，年
产量将增加45.75万吨，以致到了2015年公
司年均总产量达261万吨。

他说：“在国外扩大市场，可望让全部
产品被市场吸收。这样一来，公司能够持续
发展，并能够加设几家新工厂。”

他指出，公司现在的出口活动绝不会干
扰国内供应，因为按照规定，若尚未满足国
内需求绝不可出口。目前尿素化肥存量超过
县级或三线8万吨，或厂方或一县40,179吨。

以目前的存量，2014年4月至9月公司运
作的九个省即苏南、楠榜、占碑、萌古露、
邦加勿里洞、中爪、万丹、雅加达及日惹的
农民组合需求可以确保供应无缺。    (HV)

(Kontan网雅加达讯)印尼Citilink航空公司总裁兼首席执行员
阿利夫(Arif Wibowo)，否认了外间传闻，指Citilink计划收购曼达
拉虎航(Tiger Air Mandala)。这是由于收购过程是非常复杂的。

他周二(4月29日)晚说：“这消息只是太早的臆测。目前我们刚
得到虎航的兜揽，并仍在探讨收购事宜。”

据此前报道，Citilink承认已正式收到兜揽，以收购曼达拉虎
航。即便如此，阿利夫说，Citilink将始终在航空业务领域，与其
他航空公司进行合作。鉴于航空业还是有非常良好的发展前景。但
由于航空业是资本密集型行业，所有大小航空公司都必须谨慎经营
和管理，Citilink也是不例外的。         (志鹰)

Citilink仍探讨收购曼达拉航空事宜

Jakarta, Harian Nusantara- Nilai tukar rupiah 
hari ini berada pada posisi Rp11.537 per dollar AS, 
menguat dibandingkan posisi pada tanggal 29 April yang 
berada pada level Rp11.589. Namun demikian, Bank 
Indonesia (BI) menilai penguatan rupiah tak selalu baik.

Menurut Deputi Gubernur Senior BI Mirza Adityaswara, 
pelemahan maupun penguatan rupiah bukan hal yang baik atau 
buruk. Hal yang terpenting adalah kestabilan nilai tukar rupiah.

"Bukan berarti menguat (rupiah) selalu baik, melemah 
selalu jelek. Pola pikir harus diubah, yang penting nilai tukar 
stabil, karena kalau tidak stabil orang tidak bisa usaha, tidak 
bisa buat anggaran. Nanti kalau stabil, maka dunia usaha bisa 
melakukan kerjanya," kata Mirza di Kompleks Perkantoran BI, 
Jumat (2/5/2014).

Mirza menjelaskan, penguatan nilai tukar rupiah terjadi jika 
sejalan dengan pertumbuhan ekonomi yang terus membaik. Di 
sisi riil, nilai tukar rupiah pun harus dapat menyeimbangi ekspor 
dan impor. Surplus neraca perdagangan, kata dia, harus terus 
dipertahankan.

"Surplus lebih besar, current account deficit (defisit transaksi 
berjalan) lebih kecil. 2,5 persen tahun ini dan tahun depan 2 
persen," ujar mantan Kepala Eksekutif Lembaga Penjamin 
Simpanan (LPS) itu.

Mirza mencontohkan, Tiongkok dengan sengaja melemahkan 
kurs mata uang yuan. Tujuannya agar ekspor dapat digenjot dan 
pertumbuhan ekonomi berada pada posisi yang stabil. 

"Kita lihat Tiongkok, satu bulan terakhir melemahkan mata 
uangnya. Tiongkok yang tadinya mata uang yang menguat, 
beberapa waktu terakhir dibuat melemah supaya ekspor meningkat 
dan tidak terlalu turun," jelas Mirza.

Dia menyebutkan, Tiongkok memang ingin agar pertumbuhan 
ekonominya turun ke 7,5 persen tapi negara tersebut tidak mau 
turun hingga 7 persen. "Jadi mereka sekarang pakai instrumen kurs 
supaya kursnya lebih lemah sehingga ekspornya lebih kompetitif," 
jelas Mirza. (Kompas.com)

（罗盘报雅加达讯）周五（5月2日）盾币汇率每美元11,537
盾，比4月29日汇率每美元11,589盾有所增强。央行方面表示，盾币

汇率增强并不一定是好事。
央行行长资深助理米尔察（Mirza Adityaswara）表示，盾币汇

率削弱或增强并不表示好坏，最重要的是盾币汇率稳定。
他周五在央行办公大楼表示：“盾币汇率增强并不一定是好

事，削弱也并不一定是坏事。有必要改变思维方式，最重要的是，
汇率保持稳定，否则人人就不能够经营，不能够制定预算。汇率稳
定了，企业界就能够运作。”

他指出，随着经济增长持续改善，盾币汇率增强。在实业方
面，盾币汇率也必须迎合出口和进口。贸易顺差就要保持。

这位前存款保险机构执行主任表示：“贸易顺差越大经常账户
赤字就越小。今年2.5%，明年2%。”

他指出，中国就特意削弱人民币汇率，目的为了激发出口，经
济稳定增长。

他说：“看看中国吧，最近一个月削弱其货币汇率。不久前中
国把增强的货币汇率削弱，为了激发出口业增长，不至于大跌。”

他表示，中国确实想把经济增长率降至7.5%，但不降至7%。
“中方现在利用汇率作为工具，使汇率减弱，出口更具竞争力。”     
       （刚毅）

J a k a r t a ,  H a r i a n 
N u s a n t a r a -  M e n t e r i 
Pemberdayaan Perempuan 
d a n  P e r l i n d u n g a n  A n a k 
Linda Amalia Sari Gumelar 
m e n g a t a k a n  m a s y a r a k a t 
Indonesia harus memanfaatkan 
bonus demografi tahun 2025-
2035.

" I n d o n e s i a  a k a n 
mengalami bonus demografi, 
d i  mana jumlah penduduk 
usia  produktif  lebih besar 
d a r i  j u m l a h  p e n d u d u k 
nonproduktif ,"  kata Linda 
Amalia  Sari  Gumelar  usai 
p e m b u k a a n  F o r u m  A n a k 
Nasional  2014 di  Jakar ta , 
Jumat.

Linda menjelaskan, untuk 
memanfaatkan bonus demografi 
maka anak-anak harus dibentuk 
kualitasnya sejak sekarang.

"Pada tahun 2025 nanti 

anak-anak sudah dewasa dan 
termasuk dalam usia produktif," 
ucapnya.

Untuk  i tu ,  mula i  saa t 
i n i ,  gene ra s i  muda  ha rus 
m e m p e r s i a p k a n  d i r i  a g a r 
m a m p u  b e r s a i n g  m e r a i h 
kesempatan kerja, dan bersaing 
dengan negara-negara lain di 
seluruh dunia.

"Artinya mulai sekarang, 
anak-anak harus meningkatkan 
k e c e r d a s a n  i n t e l e k t u a l , 
kecerdasan emosional, dan 
kecerdasan spiritual secara 
optimal," tuturnya.

Semen ta ra  i t u ,  L inda 
mengatakan, keberadaan forum 
anak nasional diharapkan bisa 
membantu kualitas anak secara 
kolektif.

P e m b e n t u k a n  f o r u m 
anak sendiri, kata dia, terus 
mengalami peningkatan dari 

waktu ke waktu.
Pada tahun 2010, Forum 

Anak baru terbentuk di 19 
provinsi, 37 kabupaten/kota, 
21 kecamatan dan 36 desa/
kelurahan.

Sementara pada tahun 
in i  jumlahnya menjadi  31 
provinsi, 138 kabupaten/kota, 
86 kecamatan dan 211 desa/
kelurahan.

"Sementara itu, jumlah 
alumni forum anak nasional 
saat ini sekitar 1.600 anak 
y a n g  t e r s e b a r  d i  s e l u r u h 
daerah yang sebagian besar 
merupakan generasi  muda 
yang berprestasi," paparnya. 
(ANTARA News)

（安打拉社雅加达讯）发
挥妇女作用和保护儿童部长林
达·阿马利亚（Linda Amalia 
Sari Gumelar）声称，我国社
会理应发挥2025年至2035年人

Indonesia Harus Manfaatkan Bonus Demografi 2025-2035 口优势。
她周五在雅加达举办的

2014年全国儿童论坛开幕仪式结
束之后说：“我国将经历人口优
势，生产年龄层人口大于非生产
年龄层人口。”

她表示，为了发挥人口优
势，必须从现在起提高儿童的素
质。她说：“到了2025年，儿童
们成年了，处于生产年龄层。”

为此，从现在开始，年轻
一代必须做好准备，投入竞争争
取就业机会，并与世界各国竞
争。

她说：“既是说从现在开
始，儿童必须充分提高智力、情
商和智能。”

她指出，全国儿童论坛可
望有助于集体发展儿童素质。

儿童论坛本身，随着时间
的推进而发展。2010年，仅在19
个省、37个县市、21个乡和36个
村设立儿童论坛。

今年已经在31个省、138个
县市、86个乡和211个村设有儿
童论坛。

她说：“前儿童论坛成员
约有1,600名，分布于各地，
一大部分是颇有成就的年轻一
代。”       （刚毅）

B a n d u n g ,  H a r i a n 
N u s a n t a r a -  R e a l e s t a t e 
I ndones i a  (REI )  Wi l ayah 
J a w a  B a r a t  m e n y a t a k a n 
rumah  subs id i  t e t ap  akan 
langka walaupun Kementerian 
P e r u m a h a n  R a k y a t 
(Kemenpera) telah menetapkan 
kenaikan harga rumah subsidi.

K e t u a  R E I  J a b a r 
Yana Mulyana mengatakan 
p e n g e m b a n g  t e t a p  b a k a l 
menahan pembangunan rumah 
subsidi selama pemerintah 
belum membebaskan Pajak 
Pertambahan Nilai (PPN) 10% 
terhadap rumah subsidi.

“ M e n p e r a  m i n t a 
p e n g e m b a n g  s e g e r a 
membangun, tetapi siapa yang 
mau beli rumah subsidi dengan 
beban  pa jak?  Masyaraka t 
berpenghasilan rendah (MBR) 
t i d a k  s a n g g u p  m e m b a y a r 
pajak yang nilainya besar itu. 
Pengembang pun akan rugi 
kalau sudah bangun tetapi tidak 
ada yang beli,” katanya kepada 
Redaksi, Kamis (1/5/2014).

Ya n a  m e n i l a i  b e b a n 
pajak tidak bisa dibebankan 
kepada MBR seper t i  yang 
pernah diusulkan Menpera 
Djanz Faridz. Hal ini karena 
nilai pajak tidak sedikit. Yana 
menyebut MBR di Jabar harus 
menanggung pajak sebesar 
Rp11,5 juta dari harga baru 
rumah subsidi di Jabar Rp115 

juta. Nilai tersebut, menurutnya, 
bukan nilai yang kecil bagi 
MBR.(Bisnis.com)

 (商报网万隆讯)印尼房地
产协会(REI)西爪哇分会表示，
尽管人民房屋部设定和调升了补
贴房屋价格，但兴建的补贴房屋
数量将不会增加而仍然短缺。西
爪哇REI主席雅纳(Yana Mulyana)
表示，在政府还未免除对补贴房
屋征收的10%增值税(PPN)期间，
开发商仍然保持静观态度，将不
会大批兴建补贴房屋。

他1日说：“人民房屋部长
要求开发商尽快兴建房屋，但有
谁要在承担税收下购买补贴房
屋。低收入民众可能付不起这么
大的税收值，而开发商也将亏
本，如果他们建好房屋，但是没
有人购买。”

雅纳认为，税收负担是不应
由低收民众承担，一如人民房屋
部长然·法利兹所曾经提议的，
这是因为其数额是不小的。他指
出，基于西爪哇地区的补贴房屋
新价格1亿1500万盾计算，西爪
哇低收入民众必须的增值税达到
1150万盾。对低收入民众而言，
这数额是相当大的。此外，低收
入民众还指责开发商只是想通过
兴建补贴房屋谋取盈利。“我们
已就税收负担设法向低收入民众
进行普及化，但他们反而怀疑我
们增加成本费用，其实政府还没
有豁免补贴房屋增值税。”

他补充，税收普及化结果
显示，低收入民众显然不愿或无
法承担购买补贴房屋所应缴付的
增值税，他们表示将展延购买房
屋，直至政府豁免补贴房屋增值
税。      (HS)

补贴房屋仍将面临短缺

RUMAH SUBSIDI Terancam Langka
Meski Harga Dinaikkan

BI: Rupiah Menguat Tak Selalu Baik
盾币趋强并不一定是好事

我国应利用2025年至2035年人口红利
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